



Les Lemoyne-Dessaint au Vietnam

No: 8



Notre périple au Vietnam tire à sa fin. Il nous reste encore quelques heures d'avion avant de rentrer chez nous. Depuis notre visite à Hanoï on a sillonné le nord du Vietnam dans des régions très variées qui nous offrent des paysages spectaculaires. Nous avons passé une nuit sur un bateau dans la baie Halong où les décors étaient splendides. Le lendemain suite à une balade en kayak, j'ai eu droit à une douche d'eau salée suite à un chavirement dont je me serais bien passé. Mon iPhone n'a pas aimé ça, mais il à tenu le coup.

Voici quelques photos.